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AGUA PARA LA COMUNITAT 
El Gobierno manchego critica que la Comunitat pida agua para regar y deje pudrirse las 
naranjas 
El vicepresidente de Castilla-La Mancha insinúa que la política hídrica del Consell es 
demagógica 
El vicepresidente del Gobierno de Castilla-La Mancha criticó ayer con dureza las demandas de 
agua para riego que realizan los agricultores de la Comunitat mientras hay “millones de kilos de 
naranjas que están sin recoger”. El dirigente socialista defendió la extensión de los regadíos en 
su región pese a ser de alto consumo y escasamente rentables. 
EP/REDACCIÓN/ VALENCIA  
Buenos deseos, con una amenaza velada. El 
vicepresidente segundo de la Junta de Castilla-La 
Mancha, Emiliano García-Page, trató ayer de lanzar 
un mensaje conciliador hacia el resto de comunidades 
autónomas, entre ellas la valenciana, y abogó por la 
necesidad de alcanzar un acuerdo sobre la política 
del agua que supere los intereses de los partidos. 
 
García-Page consideró que había llegado el momento 
de una política “consensuada” en toda España que 
destierre, de esta forma, los enfrentamientos entre las 
comunidades. Pero a partir de ese momento cambió 
el tono conciliador y aprovechó su comparecencia 
ante los medios de comunicación tras el consejo de 
Gobierno para lanzar duros ataques contra la política 
hídrica de las comunidades mediterráneas. 
 
García-Page aprovechó para denunciar que la 
Comunitat Valenciana y Murcia llevan meses pidiendo 
agua de socorro para regar los limoneros y naranjos 
mientras que, destacó, “son millones de kilos los que 
están sin recoger” e insinuó que la política hídrica de 
estas autonomías gobernadas por el PP responde a 
la demagogia. 
 
Al mismo tiempo, el dirigente socialista afirmó que no 
quería contribuir a crear “ruido artificial para que un 
problema tan grave se hable a fondo para evitar 
malas interpretaciones y demagogias”. 
 
El vicepresidente manchego se refirió de esta forma a 
los problemas por los que está atravesando el sector 
citrícola (provocados por muchas causas como la 
competencia exterior o el aumento de los costes) que 
han llevado a que se dejen de recoger los frutos por 
los bajos precios que se pagan en los mercados. 
 
Más regadíos en La Mancha   
Emiliano García-Page realizó, por otro lado, una 
encendida defensa de los regadíos y señaló que 
Castilla-La Mancha es una región en “permanente” 
demanda de regadíos y, añadió, “nos gustaría que se 
hubieran facilitado su instalación desde el Estado 
durante los distintos gobiernos”. Para el 
vicepresidente del Gobierno manchego, la política 
regadíos es determinante para una agricultura 
moderna y apostó por “introducir mejores técnicas 
para que no pueda hipotecar otros desarrollos”. 
 
Para García-Page en España “existe agua para beber 
y dar salida al desarrollo económico”, por lo que 
apostó por la necesidad de establecer un nuevo Plan 
de Regadíos. 
 
En cualquier caso, el vicepresidente se olvidó de 
mencionar el informe del Ministerio de Medio 
Ambiente que en enero de 2005 calificaba estos 
regadíos de “extensivos, altamente consumidores de 
agua, especializados en cultivos excedentarios, 
fuertemente subvencionados, escasamente rentables 

Un grupo de trabajadores carga cajas 
de naranjas recién recogidas.  

Más noticias  

La nueva macrocárcel de la 
Comunitat se construirá cerca de 
Valencia 

El Gobierno manchego critica que 
la Comunitat pida agua para regar y 
deje pudrirse las naranjas 

El hijo de la mujer con esclerosis 
que se quitó la vida denuncia a 
quienes presenciaron la muerte 

La Universitat tendrá el centro de 
referencia para terapias de cáncer 

 Bienestar Social asume la tutela 
de la niña cuya madre llevaba 80 bolas 
de droga en el estómago 

 Uno de cada cuatro niños que 
sufre obesidad se queda a comer en el 
colegio 

 La UE estudiará las leyes 
urbanísticas de otras comunidades y 
no sólo de la valenciana 

 La Fe participa en el ensayo de 
un fármaco contra la esclerosis 

 El sistema informático vuelve a 
fallar en un centro de salud 

 Condenan a Sanidad por el 
retraso en pagar obras en centros 
médicos 

 Las Hermanitas de los 
Desamparados se diploman. 

 Veneno ambiental 

 La España del chou 

 El bello San Sebastián 
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y sometidos, con frecuencia, a las incertidumbres 
derivadas de la Política Agraria Común”. 
 
El mismo informe destaca que la superficie regada en 
Albacete se ha incrementado un 50% en los últimos 
diez años, mientras que en la Comunitat Valenciana 
ha disminuido 22%. 
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